



COLORÍN COLORIDO, ESTE CUENTO ME HA DIVERTIDO

COLORÍN COLORIDO



estecuentomehadiertido



COMPRENSIÓN LECTORA 3º EDUCACIÓN PRIMARIA



Colorín colorido



estecuentomehadiertido.blogspot.com



COLORÍN COLORIDO, ESTE CUENTO ME HA DIVERTIDO



UN MES SIN DEBERES Y UN EXAMEN

Había una vez un profesor que enseñaba Biología en un prestigioso colegio de Madrid. Un día al llegar al aula observó que no se había presentado nadie. Al rato llegaron los alumnos reclamando que estaban hartos de tantos deberes diarios. El profesor asombrado les preguntó si querían que durante un mes no hubiera deberes pero que tendrían un examen. Los alumnos aceptaron el trato muy contentos.

Cuando llegó el día del examen, como no hubo deberes, todos los alumnos suspendieron. Entonces pensaron cómo ser más listos sin tener que hacer deberes, así que todos empezaron a estudiar en la biblioteca del colegio. Después de tanto estudiar y estudiar ocurrió algo inesperado, el libro de Biología absorbió a todos los alumnos y aparecieron en la página del tema de invertebrados lleno de tarántulas y mariquitas gigantes.

Los alumnos creían que estaban soñando así que no tenían miedo. Observaron a las tarántulas y vieron que eran malas porque querían comerse las crías de las mariquitas. Cuando las tarántulas vieron a los alumnos, fueron directamente a por ellos, pero las mariquitas se pusieron en medio para protegerlos como si de sus crías se tratara.





Entonces los alumnos empezaron a ayudar a las mariquitas a luchar contra las tarántulas. Cogieron unos palos puntiagudos, se montaron encima de las mariquitas y empezaron a pinchar a las tarántulas, pero las tarántulas estaban envenenando con sus pelos urticantes a las mariquitas. Así que los alumnos cogieron hojas y se las pusieron a las tarántulas en los ojos para que no pudieran ver ni envenenar a nadie. Asustadas por no poder ver, huyeron despavoridas.

Al terminar la batalla, los alumnos vieron un portal verde con forma de hoja. Se despidieron de las mariquitas y fueron hacia el portal. Lo atravesaron y vieron que una de las mariquitas se había ido con ellos al otro lado del portal, pero el portal no les había llevado de vuelta a la biblioteca del colegio sino que les llevó a una dimensión donde habían mamíferos gigantes.

Al llegar se fijaron en un gorila enorme que escupió encima de ellos y todos los alumnos vomitaron porque les dio mucho asco, pero la mariquita tuvo suerte porque como podía volar se fue volando sin despedirse por miedo de que el gorila le comiera y regresó a su mundo.

Al terminar de vomitar, como los alumnos aún tenían los palos que habían usado para la batalla contra





las tarántulas, empezaron a pincharle por haberles escupido. El gorila se enfadó porque le estaban haciendo cosquillas y sin querer se pegó un puñetazo a sí mismo y cayó desmayado al suelo.

Uno de los alumnos orgulloso de la derrota se subió encima del gorila y adoptó una pose heroica mientras todos celebraban la victoria con gritos y saltos. Entonces el alumno que estaba posando vio a lo lejos otro portal con forma de lápiz. Fueron hacia él corriendo y esquivando los mamíferos gigantes y lo atravesaron.

Regresaron al colegio pero no aparecieron en la biblioteca sino en clase del profesor con el examen para el que estaban estudiando. El profesor al ver que estaban muy sucios, les preguntó por qué estaban así y qué les había pasado. Los alumnos le contaron todo al profesor y el profesor no se lo creyó, pero siguieron insistiendo e insistiendo en que era verdad hasta que al final tuvo que creérselo. Hicieron el examen y todos sacaron un sobresaliente porque habían aprendido muchísimo dentro de la aventura y es que a veces aprendemos más de las experiencias vividas en primera persona que de los propios libros.

FIN





ACTIVIDADES



1. ¿Por qué crees que es importante hacer los deberes?

2. Di son verdaderas (V) o falsas (F)

	Los alumnos llegan tarde a clase porque se quedan dormidos.
	Las tarántulas querían comerse las crías de las mariquitas.
	La mariquita ayuda a los alumnos cuando llegan al portal de los mamíferos gigantes.
	El último portal que atraviesan los alumnos es el verde con forma de hoja.
	Al final todos los alumnos aprueban el examen de Ciencias Sociales.

3. ¿A qué portal relacionado con Ciencias de la Naturaleza te gustaría teletransportarte? ¿Por qué?





4. Haz un resumen del cuento siguiendo la estructura que nos dan a continuación:

INTRODUCCIÓN (¿cómo empieza el cuento?)

NUDO (¿qué ocurre que se vuelve tan interesante?)

DESENLACE (¿cómo termina el cuento?)

5. ¿Cómo te gustaría que terminara la historia?

Inventa un final diferente.





6. Relaciona cada sustantivo con su definición.

INVERTEBRADO

Ciencia que estudia la estructura de los seres vivos y de sus procesos vitales.

GORILA

Araña de unos 3 a 5 cm de largo, color negro y rojo por debajo

TARÁNTULA

Animal que no carece de columna vertebral.

BIOLOGÍA

Insecto con forma redondeada y de colores vivo con 7 puntitos negros en las alas.

MARIQUITA

Primate herbívoro que habita los bosques de África central.

7. Ordena las sílabas para que las palabras tengan sentido.

CA / BI / TE / O / BLI	
TE / SO / SA / BRE / EN / LI	
FE / MI / RO / MA	
VO / DES / PA / DAS / RI	
PE / CI / EX / RI / AS / EN	

